

La UJI inicia la licitación de los módulos que faltan en Ciencias de la Salud - Levante de Castelló - 19/12/2018

La UJI inicia la licitación de los módulos que faltan en Ciencias de la Salud

► La segunda fase arranca con la construcción de la estructura con un presupuesto de 3.143.908 €

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I de Castelló (UJI) anunció ayer que en los próximos días se publicará la licitación del primer lote del contrato de obras que permitirá empezar la construcción de la segunda fase de la Facultad de Ciencias de la Salud. En concreto, antes de que acabe el año, y tal como anunció el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, se licitarán las obras de estructura con un presupuesto, IVA incluido, de 3.143.908,68 euros. Nada más empezar 2019 se publicará el lote de la dirección de obra, por importe de 187.138,60 euros y, a lo largo de 2019, se publicará el resto de lotes de la obra -edificación, instalaciones y mobiliario- hasta llegar al importe total del edificio, que asciende a 16.097.546,91 euros. La ejecución de las obras se llevará a cabo entre 2019 y 2021.

Esta obra se financiará con una línea específica prevista en el presupuesto de la Generalitat Valenciana. En el presupuesto de 2019 hay consignados 900.000 euros y actualmente se está trabajando con la Generalitat en el Convenio que concretará la financiación restante. La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, mostró su «satisfacción» por el inicio de la licitación de la última fase de la Facultad de Ciencias de la Salud este mes, «con lo que tanto la Generalitat Valenciana como la UJI cumplen con los compromisos de arrancar el proceso antes de finalizar 2018». «Es una magnífica noticia porque nos permite cumplir con nuestro calendario para empezar las obras en verano de 2019, cuando no interfieran con las clases, y poder acabar esta infraes-



Edificio actual de Ciencias de la Salud en la UJI. CARMEN RIPOLLÉS

La clave

CONSTRUCCIÓN

Las fases

► Las obras se han dividido en tres grandes fases. La fase 0 consistió en la construcción del servicio de experimentación animal y supuso una inversión de 2,2 millones de euros; la 1, que consta de tres módulos, tuvo un coste de 21,2 millones de euros; y la fase 2, cuya licitación se inicia ahora, incluye dos nuevos módulos, para aula y departamentos.

estructura docente tan necesaria en 2021, lo que sin duda redundará en un gran beneficio para nuestro estudiantado pero también toda la sociedad de Castelló», señaló Alcón.

Las obras de construcción de la Facultad de Ciencias de la Salud se han dividido en tres grandes fases. La fase 0 consistió en la construcción del servicio de experimentación animal y supuso una inversión de 2,2 millones de euros; la 1, que consta de tres módulos, tuvo un coste de 21,2 millones de euros; y la fase 2, cuya licitación se inicia ahora, incluye dos nuevos módulos, para aula y departamentos, y se prevé que tenga un

coste de 13 millones de euros.

La FCS tendrá una superficie final construida de más de 22.000 metros cuadrados, de los que 655 metros cuadrados serán para el servicio de experimentación animal; 13.198 metros cuadrados de la fase 1 y 8.014,56 metros cuadrados de la fase 2.

Centro de tecnificación

Por otra parte, preguntado el consejero de Educación Vicent Marzá por el Centro de Tecnificación Deportiva de Vila-real, el consejero señaló que desde el mes de marzo el alcalde tiene la propuesta de convenio por parte de la Conselleria para la continuidad de los usos del centro, «y estamos a la espera de una contestación formal por parte de la alcaldía».